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20ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 

 
Aos 21 dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte, as 10h00min nas dependências 

do gabinete do prefeito do prédio da Prefeitura Municipal, sito a Av. Pedras Brancas nº 

939 – Bairro Centro, Municipio de Governador Jorge Teixeira – RO aconteceu a 20ª 

reunião Extraordinária do Conselho Deliberativo do GJTPREVI com a presença dos 

membros conselheiros: Reginaldo Ribeiro Machado-Presidente, Mairan Jesus da Silva 

Castro-membra, André Galeano de Oliveira-Membro e Gislaine Visintin da Silva-

Membra, assim como o presidente do Instituto GJTPREVI Edivaldo Menezes, o senhor 

Douglas Bulian- consultor financeiro da empresa CCP-Costa Consultoria Previdenciária. 

Dado a abertura da reunião pelo presidente do Conselho Deliberativo, o mesmo passou 

a palavra para o consultor financeiro Douglas Bulian, falou sobre a aprovação do 

relatório 2° trimestre de2020, assim como a necessidade de aprovação do plano da 

política de investimentos, o mesmo esclareceu que no momento não temos uma política 

vigente e que para se ter, é necessária a aprovação da qual está para votação, nesse 

momento o mesmo explanou sobre o restante da política, assim como sanou as dúvidas 

surgidas e esclareceu que as transações financeiras feitas em junho foram para 

regularização de pendências na carteira de investimento, e que as mesmas foram feitas 

dentro do plano da carteira de investimento de 2016. Após a explanação do consultor 

financeiro o senhor Edivaldo Menezes também fez suas considerações a respeito dos 

investimentos feitos, assim como sobre o plano de política de investimento, após essas 

considerações ficou decidido pela unanimidade dos conselheiros à aprovação da 

política de investimentos/2020, assim como do relatório 2° trimestre de 2020. Não 

havendo mais nada a ser tratado o presidente do conselho deu por encerrado a reunião 

ás 13h00min, a ata foi lavrada por mim Gislaine Visintin da Silva e assinada por todos 

os presentes.   
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